

Angelito de 11 meses lloraba desconsolado en la casa Dejaron bebido con un gato



Provincia: **San José**
Población: **131.529 hab.**
Extensión: **31,5 km²**

◆ Goicoechea

◆ **ANDREY BERROCAL G.**
andrey.berrocal@lateja.co.cr

El llanto de un bebé de 11 meses desveló ayer a varios vecinos del centro de Guadalupe, quienes de inmediato llamaron a la Policía.

Hannia Cubillo, jefa policial de Guadalupe, explicó que a la 1 a.m., una persona llamó para denunciar que el angelito tenía varias horas de estar llorando a grito pelado y parecía estar solo en la casa.

Cuando los oficiales llegaron al lugar, a escasos 75 metros al sur de la mueblería Robert, confirmaron que la casa estaba sola.

“Los compañeros se aseguraron de que no había nadie, por lo que al estar la vida del niño en peligro ingresaron y lo encontraron con la carita rasguñada”, dijo Cubillo.

El menor estaba en el piso y jun-

■ CREO QUE...



HANNIA CUBILLO
POLICÍA

ARCHIVO LT.

“El menor quedó en manos del PANI después de ser rescatado y llevado a la clínica de Coronado”.

to a él había un gato que le pasaba a la par, por lo que se sospecha que el animalito le rasguñó la cara y la cabecita.

La Fuerza Pública se comunicó con el personal del PANI para que se hiciera cargo de la situación.

Al niño lo llevaron primero a la clínica de Coronado y de ahí al Hospital de Niños.

Por suerte se encuentra en buen estado de salud.

Apareció la mamá. Después de todo el despelote, una señora llegó



Al menor lo atendieron en la clínica de Coronado. ARCHIVO.

ante las autoridades reclamando el niño porque ella era su mamá.

Explicó que ella salió de la casa, pero el papá del menor se quedó con él.

Fanny Cordero, vocera del PANI, indicó que de momento el niño estaba bajo la protección de la institución.

“La mujer será entrevistada por

el personal que lleva la investigación de este caso, pero no será hasta que termine el proceso que se sepa con quién se queda el bebé”, comentó Cordero.

El año pasado, el PANI atendió 325 casos de menores que quedaban solos en sus casas, sin embargo, este sorprende por tener tan corta edad.